

Pemex Petroquímica revirtió su saldo negativo (El Financiero 15/04/11)

Pemex Petroquímica revirtió su saldo negativo (El Financiero 15/04/11)(Esther Arzate) Viernes, 15 de abril de 2011 Por primera vez desde hace más de diez años, la subsidiaria Pemex Petroquímica (PPQ) revirtió sus resultados negativos, al lograr una utilidad neta positiva de 32 millones de pesos. La empresa dio a conocer que en los primeros tres meses del año las ventas netas facturadas por PPQ sumaron 11 mil 97 millones de pesos, monto superior en más de 9 por ciento al obtenido en el mismo periodo de 2010, que fue de diez mil 165 millones de pesos. Además, el volumen vendido aumentó 3 por ciento, al pasar de un millón 108 mil a un millón 141 mil toneladas en el mismo lapso. En el tercer mes de este año el organismo subsidiario registró una cifra récord en las ventas de polietilenos por 65 mil toneladas, lo que permitió mejorar el resultado de operación al cierre del primer trimestre en 53 por ciento. Por otra parte, la producción de petróleo aumentó en marzo de este año 17 mil barriles diarios respecto al volumen obtenido en febrero, al pasar de dos millones 556 mil barriles al día a dos millones 573 mil. De esa manera, la producción de petróleo en los campos marinos y terrestres fue de dos millones 572 mil barriles al día, en promedio en el primer trimestre. La paraestatal indicó que la producción de gas natural en el país durante el primer trimestre del año se situó en seis mil 821 millones de pies cúbicos de gas al día, y destacó que por tercer mes consecutivo en marzo pasado quemó o liberó a la atmósfera sólo el 4 por ciento, lo que significa que registró una tasa de aprovechamiento mensual de 96 por ciento.